



XXIèmes Jeux Olympiques d'hiver

Communiqué n°20 – 23 février 2010



# Slalom géant : Alexandra Coletti en lice ce mercredi



Pour la première fois depuis le début des Jeux Olympiques, Alexandra Coletti a fait relâche ce lundi. La skieuse monégasque a observé un jour de repos complet. *« J'ai fait un break qui m'a fait du bien, avouait-elle. J'ai pu ainsi décompresser au mieux. »* Elle a pu aussi se ressourcer physiquement et moralement sans doute. Un repos de courte durée, puisque hier matin (mardi), la représentante de la Principauté est repartie à l'assaut des pistes en vue du slalom géant de ce matin. Au programme, ski libre et entraînement de géant donc pour Alexandra qui connaîtra aujourd'hui sa quatrième épreuve olympique (si le temps le permet, car on annonce de mauvaises conditions du côté de Whistler...).



Après la descente, le super combiné et le super G (trois courses qui auront été positives), que peut-on attendre d'Alexandra pour ce dernier volet ? Elle-même ne se met pas une grande pression : *« Je n'ai pas beaucoup de repères en slalom géant étant donné que je privilégie durant la saison d'autres épreuves. Je vais essayer de faire, comme j'en ai l'habitude, de mon mieux. Et me faire plaisir. »* Les bons résultats engrangés jusqu'ici seront à coup sûr une source de motivation supplémentaire pour l'athlète monégasque qui sera en lice à 10 heures (1<sup>ère</sup> manche) et à 13h15 (2<sup>ème</sup> manche) du côté de Creekside, sur une piste qu'elle connaît bien.

Texte et photos : Stéphan Maggi,  
*attaché de presse du Comité Olympique Monégasque*